

下呂市過疎地域持続的発展計画（素案）に対するパブリックコメントに対する意見概要と回答

【実施期間】令和7年度11月19日（水）～12月18日（木）

【意見者数】1名

【意見件数】1件

No.	ページ	行	意見概要	回答
1	15	12	市内にはルールを守りながら安全にスケートボードを楽しめる場所がないため、スケートボードパークを整備してほしい。東京オリンピック以降、スポーツとしての人気が高まっており、子どもたちの体力向上や成功体験の機会となるほか、世代を超えた交流や、市外からの誘客・観光振興にも寄与するものである。	貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。 ご指摘のとおり、スケートボードは2021年の東京オリンピック以降、若者を中心に新たなスポーツ文化として急速に普及しており、子どもたちが遊び感覚で楽しみながら体幹を鍛えたり、練習を通じて成功体験を得たりすることができるスポーツであると認識しております。また、ご意見にありましたように、専用のパークが整備されることで、愛好者がルールやマナーを守って安全に楽しめる環境が整うだけでなく、大会やイベント等を通じた交流人口の拡大や、観光誘客の新たなきっかけとなり得るという点につきましても、地域活性化の観点から重要な視点であると深く受け止めております。 しかしながら、今回の「過疎地域持続的発展計画」は、過疎地域の持続的発展に向けた幅広い分野の方針を定めるものであり、新たな施設の建設にあたっては、具体的な設置場所の選定や財源の確保、維持管理体制、周辺環境への配慮など、解決すべき課題が多く残されております。そのため、現時点において本計画に具体的な施設整備として位置づけることは困難ですが、近隣市の事例やいただいたご意見の内容を踏まえ、誰もが身近にスポーツに親しめる環境づくりの一環として、今後のスポーツ振興施策や施設整備の方針を検討する上での貴重なご意見として参考とさせていただきます。
	17	24		
	22	36		
	56	12		
	58	2		
	58	13		